長崎県人事委員会の大崎事務局長

の交渉を行いました。

局)と人事院会勧告前

人事委員会(事務

どで組織している長崎 県公務共闘は、9月14

> 対応しました。交渉の 大﨑事務局長他4人が

概要は次の通りです。

高教組や自治労連な

naga-kks@fsinet.or.jp ZENKYO



9月27日東京・千代田

後5時まで、行われま

した。歩道には一定間

午後2時に開始され午

団体・在日ミャンマー

P

人を含む、各団体を

人事院勧告の際に、今 公務共闘は、8月の

治委員長、佐藤書記長

交渉には高教組から鍛

院·人事委員会勧告制 が表明されていること 制度の整備(アップデー 務の変化に応じた給与 後2年間で「社会と公 にふれて、現在の人事 ト)」を検討すること 位の評価について給与 現場でも最上位と最下 反映については、学校 人事評価の給与への

長

治労連から里書記長

(公務共闘議長)が

人事委員会は

に達していない初任給

際に反映されるのは24 に反映させる制度(実

度が、最低賃金の水準

務共闘事務局長)、 馬場特別専門委員(公

と指摘しました。その 価上昇に対応できな があることや急激な物 めました。これに対し 抜本的な改善について 度の検討を行うという い仕組みになっている 検討すべきだと強く求 人事委員会勧告制度の 時代に即応できな 人事院が給与制 現在の人事院 人事委員会と 闘は、 るのかを問題にするべ された制度になってい す報告を出しているが れまで制度の拡大を促 のことについて公務共 向を示しています。こ 評価を反映させるよう 委は、これを全段階の 行されましたが、県教 年度以降)の導入が強 客観性や納得性が確保 に拡大したいという意 人事委員会はこ

(中央)

議論されている」とし 会の中でもいろいろと 使った人事院の考え方 て事務局長は、 については、人事委員 プデートという言葉を 「アッ つつも、

る」と回答するにとど 注視する」「皆さんの 意見は人事委員に伝え まりました。

「早くやりなさい」とは言っていな、事評価の給与への反映の拡大について とは言っていない



なさいと書いているわ (報告では) 早くやり

と。任命権者と皆さん は「どのような形で導 きだと主張しました。 ていくべき話だと思う。 される中ですすめられ 活かす上では大切なこ 人するのかは、 これに対して事務局長 (組合)の間で合意が (人事委) 制度を

した。 けではない」と答えま

「国の状況を 馬場公務共闘事務局長左から里自治労連書記長 鍛治高教組執行委員長

今回の国葬がい

中でも報道に取り上げ

われた国葬にあわせ、 会は、日本武道館で行

究者・宗教団体・市民

体がそれぞれの視点

る訴えでした。各団

た。国会議員・学術研 の人々に届けられまし 道に連なる1万5千- 全教から中央動員とし

国葬に反対する声が歩 隔で拡声器が設置され、

現政権の政治を疑問

視し、国葬を反対す

を聴くことができま

代表する人々の訴え

国会議事堂前に集結

様々な市民団体が

て、佐藤書記長が参加

しました。国葬反対集

者の心を揺さぶりまし らず、いかに市民が受 力を込めた声で、参加 け入れられないものか かに適切な手続きを取

体は「ミャンマーの現 ミャンマーの人権団 影響を与えています。 だけでなく、海外にも 葬の開催は国内の反発 られていたように、国



改善が勤勉手当に充て ボーナスの減額は期末 られれば、改善につな 増額は勤勉手 おり、 うことになります。

がりません。この間、

ボーナスについては、

会計年度任用職員の

勤勉手当が支給されて

いないため、人事院勧

告どおりにボーナスの

手当で、

ナスは下がる一方とい 当という勧告が続いて 会計年度任用職員のボー 現状の制度では、

この問題を指摘し、 を求めてきました。

勉手当を支給すること 計年度任用職員にも勤 務共闘は、これまでも 今 会

ではなく期末手当で勧

ましたが、事務局長は 告することなどを求め える」と回答するにと 一意見は人事委員に伝

どまりました。

でなく、ウクライナに 侵攻したロシアにも、

回も、 ナスの改善を勤勉手当 制度にすることや、ボー 差が改善されるような 正規職員との格

何もかわらないのに 国葬開催の通知を出 せん。意思を示さない だけが民意ではありま もいますが、選挙結果 するインフルエンサー 味ないよね。」と冷笑 えているのだろう。意 やっている人は何を考 しています。 「デモなんかやっても ないことにされる。 示す。 わらない」ということ 示さなければ、 確かなことは、 歴史が示しています。 界を変えてきたことは、 大きくなり、やがて世 ないデモが回数を重ね 自分たちが動くことで 最初は人数も少 人目を引く演出で、 反対表明する参加者 何も変 「何も

階から生徒や引率の教職

たら、長崎高教組の長 ようか」と話題になっ ちょっと話を聞いてみ

> せんか。少人数でも気楽 で共済カフェを開催しま

に開いていただくことが

要枚数をお届けします。

す。少人数でも伺います

に高体連と懇談を行いま

)高文連は「総文祭の開

日に高文連と9月21日

長が代表して、9月16 治執行委員長と佐藤書記 いて懇談を

ふれあい

方改革につ

申し入れま

かという見解を伝えまし は、見直し時期ではない の管理職の参加形態など

第1週:講演会 に参加しました。

第1週の9月13日は、

至上主義を含め、各学校

続で行われたとりくみ

体)を結成し、3週連

を侵害する」「何より

「思想及び良心の自由

ら正当化できない 主義・法の下の平等か 根拠がなく、財政民主 中で飯島教授は「法的

|員会」(参加団体30団 る長崎市民集会実行委 ||元首相の国葬に反対す

した。高教

組からは鍛

職員の働き

高体連と教

う高文連や

れているのが現状です。 取り組むようにすすめら 労働是正は各学校独自で ています。今や、長時間 要求しています。しかし 出せない状態が2年続い ながら、具体的削減案を シアティブをとり、働き **力改革に取り組むように**

高教組は県教委がイニ

る大規模な行事を執り行 ことから、県全体にかか 悲痛な声が上がっている は増える一方だ」という から一削減どころか業務 一方で職場アンケート

!や九条の会等様々な市

民団体と一緒に「安倍

県労連も、被爆者団体

開されましたが、長崎

るなど、開会式の準備段 また、生徒を引率し、か のある充実したものを生 間に抑えつつ、見ごたえ 会式は以前と比べ、短時 また会議の回数を削減す 会議を日帰りで行ったり つては宿泊を伴っていた 徒たちは作りあげている。

第1758号 2022年10月1日 (火)

改革に資する見直しは続 はなく、持続可能な形を なく、その他の文化部の 会式が運動部活動だけで けていく」と答えました。 えから、行き過ぎた勝利 の開会式廃止の声は大き な観点の一つであるとい 教職員の負担軽減は重要 追求していく」と答え、 なっているとし、廃止で 活動も含め、発表の場に ○高体連は「高総体の開 員の負担を考えて取り組 く、選手ファーストの考 う認識を示しました。 高教組は、教職員から

!で、全国各地で国葬に

反対するとりくみが展

行しました。この日ま 安倍元首相の国葬を強 無視して、9月27日に くの国民の反対の声を

岸田自公政権は、多

苦心しながら高文連も高 間の注目度も高く、教育 体連も動いています。 現場以外の力も働く中で、 生の部活動の活躍は、世 運動部も文化部も高校 校で共済カフェを行いま 補習にクラブ活動にと、 多忙な教職員にとって、 10月3日長崎商業高

作ることが可能です。 知恵を出し、教育に資す から、お互いの立場から、 向いていることが明らか ランスと子どもファース 体と懇談を持つことで、 共にがんばりましょう。 になりました。そのこと **トの観点は、同じ方向を** 教職員のワークライフバ 今回、2つの教職員団

していただきました。

わせください。

つぎは、あなたの学校

教済まで気軽にお問い合

「ケーキを食べながら

自動車保険に1台加入

て和やかに参加する教職員@長商会議室

福祉会館で行われた講 催されました。県勤労 反対するのか」という 学教授を講師に招いて、 飯島滋明名古屋学院大 参加しました。講演の 演会には約100人が テーマで、講演会が開 「なぜ私たちは国葬に

の国葬を厳しく批判し も安倍元首相は統一協 会との超濃厚接触首相

考査期間中の昼休み、長 なかなかホッとする間も ないかもしれません。東 の間の休息でもある中間 伺い、はじめて「共済 教済は長崎商業高校に 方々は、スターバックス

のホットコーヒーとルディッ

ことがわかった」「民間 て、「全教共済がお得な ク(長崎市西山)のケー キを食べてもらいながら、 全教共済について話を聞 カフェ終了後の声とし

クのケーキが美味しかっ た!」「総合共済に入っ てきて、本当に喜んで いた」という声をいた 職して、掛け金が戻っ ていた配偶者が定年退 けになった」 「ルディッ

だきました。さっそく 全教共済の説明に耳を傾ける参加者

組合は

たかめあり

第2週:集会・デモ行 は、国会前での集会と 国葬当日・座り込み 国葬当日の9月27日

クでは、「『アベ政治 浜町アーケード入口の くない」等、怒りのス 氏は最も国葬に相応し は他にいない」「安倍 指しで批判された首相 を許さない』などと名 約150人が参加しま 鉄橋で集会が開催され、 集会後は、「国葬を対!」 ピーチが続きました。 した。集会のリレートー 第2週の9月20日は この行動には約200 同様に国葬開始の時 むやにして本当にひど 使うなんて頭にくる。 みの前で足をとめた女 座り込みとスタンディ ケード入口の鉄橋で、 いよね」と怒りを表明 赤木さんのこともうや 性は「国葬に16億円も 数ありました。座り込 どマスコミの取材も多 ングが行われました。 に合わせて、浜町アー していました。また、 人が参加し、テレビな

デモ行進しました。 浜町アーケードなどを などとコールしながら、 ただきました。教職員の 名の教職員に集まってい 会議室をお借りし、20 カフェ」を行いました。

保険を見直すいいきっか

目標です。参加呼びかけ のために各校で配布して ています。各校に合わせ いただくチラシも用意し て日時と会場を入れ、必 を確保していただくこ くことは、校内で会場 組合員にやっていただ とと、チラシを配って人

を集めていただくだけで ぜひご検討ください

葬反対のとりくみが行 取り戻そう! 島原市等県下各地で国 月中~下旬に、佐世保 憲法にもとづく政治を ※長崎市以外でも、9 てチラシを受け取る人 われました。 市、諫早市、大村市、 「私も反対!」といっ 国葬は強行されまし する、これが『あるべ の政府が総合的に判断

の実施について「時々 聞に掲載された評論の ます。ジャーナリスト 中で、岸田首相が衆院 の尾中香尚里さんは新 そう強める必要があり 自公政権への批判をいる して国葬を行った岸田 たが、国民の声を無視

指摘し、三権分立とい が、安倍政権以降の自 が総合的に判断』でき 行政権の範囲を際限な う憲法の理念を無視し 民党政権の本音だ」と るようにしたい。それ く拡大して『時の政府 会や司法の監視を逃れ、 とをとりあげて、「国 き姿』だ」と述べたこ

ます。「憲法にもとづ た政治姿勢が浮き彫り していくことが重要で という声を強く大きく く政治を取り戻そう!」 になったと批判してい

ふれあい

であい